

Comunicado de Prensa  
CP39/2024  
15 de julio de 2024

## EL BCB ES PREMIADO POR SU INNOVADOR STAND EN LA FERIA LA PAZEXPONE



El Banco Central de Bolivia (BCB) comunica a la opinión pública que fue distinguido por su originalidad, creatividad e interacción con la gente en su innovador stand de la 7ma versión de la feria La PazExpone 2024, que se llevó adelante del 4 al 14 de julio en el Campo Ferial Chuquiago Marka de la ciudad de La Paz.

Por primera vez en una feria, la población pudo realizar un recorrido por la historia monetaria del país a través de una invaluable exposición numismática de propiedad del Ente Emisor, que consta de piezas acuñadas desde la época de la Colonia, como es el caso de las monedas macuquinas, hasta la Primera Familia de Billetes

del Estado Plurinacional; además de la adquisición de monedas conmemorativas y el importante anuncio de la emisión de una moneda y un billete en honor al Bicentenario de Bolivia a celebrarse en 2025.

El Ente Emisor ofreció a los visitantes una experiencia inmersiva, sensorial y multidimensional (5D) que articuló elementos tradicionales y nuevas tecnologías para brindar información importante sobre las medidas de seguridad y las características de los billetes bolivianos, bajo el slogan “Un país unido es un país fuerte”, inspirado en la frase de la moneda boliviana “La unión hace la fuerza”.

La población también disfrutó de espacios interactivos como la acuñación de su propia moneda, además de la presentación de arte en vivo y la degustación de platos típicos, gracias a la reconocida chef Coral Ayoroa, espacios en los que se destacó la unidad de los bolivianos, a través de su gastronomía e identidad cultural.

El BCB lleva adelante una política de puertas abiertas, a través de la que promueve la difusión de información financiera de manera accesible, en beneficio de la población boliviana.

*El BCB comprometido con la estabilidad y el desarrollo económico del país.*

### Imágenes de la 7ma versión de la feria La PazExpone 2024

